

Réunion du Comité Directeur Régional Grand Est Samedi 21 décembre 2024 (Visio)

Participants membres du comité directeur :

Présents : Thomas ANTH, Jean-Luc ADE, Evelyne BANA, François CETRE, Julie CHEVALIER, David DESBOURCES, Véronique GOEHNER, Cristelle GUY, Valérie HEIDT, Katy LAMBINET, Michel LAMBINET, Sylvain LEBLOND, Dominique LELEU, Nicolas MOREL, Lahoucen OUZBAD, Sylvain PEYBERNES, Yolande RENAUD, Dr Bernard SCHITTLY et Kathy SCHMITT.

Excusés : Isabelle BETH, Laurent CONDENSEAU, Pascale MIGNON, Stéphanie SCHILTZ

Invité : Georges LIVET

Séance ouverte à 9H30

Ordre du jour

Approbation PV du 16/11/2024

Dernier PV adopté à l'unanimité des présents

Conseil disciplinaire

Le comité discute du renouvellement du conseil disciplinaire, avec Georges Livet acceptant de continuer comme président.

Georges explique l'histoire et l'importance du conseil disciplinaire, soulignant la réduction des affaires grâce à la formation des dirigeants.

Bernard SCHITTLY clarifie les règles de composition du conseil, notamment l'exclusion du président du comité et la nécessité d'avoir plus de membres extérieurs que de membres du comité.

Georges propose le secrétariat à Jean-Luc ADE qui accepte.

Qui saisit l'organe disciplinaire ?

- Le comité : lourdeur administrative et difficulté du maintien du secret
- Le président : c'est plus rapide d'autant que l'affaire doit être traitée en 10 semaines maximum

Le conseil disciplinaire doit être nommé pour donner suite à l'élection du CD

Mise au vote de la prolongation du mandat de George Livet : approuvé à l'unanimité

Mise au vote de la candidature du secrétaire : Jean-Luc ADE : approuvé à l'unanimité

Georges Livet quitte la réunion à l'issue de ce vote.

Répartition des rôles

Communication

Réseaux sociaux

Alimentation Facebook (**Thomas, Kathy, Michel, Sylvain (CTR)**,

Création et alimentation Instagram (**Kathy, Michel**)

Associer les membres de la commission vidéo (**Yolande et François**)

Mettre en ami les pages des différents CODEP afin qu'ils reçoivent les nouvelles de la région. Thomas propose d'envoyer un mail de demande et d'information.

Mail

Création d'une adresse générique bureau type bureauGdEst@ffessmest.fr

Cela permet de joindre les membres du bureau ce qui évite l'envoi d'une multitude de mails

C'est uniquement une communication interne.

A voir

VP Dive (**David, Michel, Véronique, Jérémy et Kathy S**)

Mise à jour (trombinoscope etc) **David**

Mise à jour des documents administratifs **Kathy S**

Envoi des messages peut passer par **David, Thomas**

Newsletters (**Michel, Yolande, Katy L**) : Tous les 2 mois ? il faut que cela intéresse tous les licenciés

Mettre en lumière un évènement, une personne. Via des liens.

Les vice-présidents des différentes régions peuvent servir de relais.

Communication à développer lors de la formation des présidents de club.

Nouvelles idées de communication (**Yolande**)

Aller à la rencontre des gens et faire des vidéos notamment sur le rôle du comité régional.

Aller vers des personnes qui font des actions.

Suivi des événements (les 3 représentants des régions **Pascale, Michel et Dominique**)

Solliciter les commissions pour avoir des informations et les communiquer (leur envoyer un mail)

Info à envoyer à Yolande et Michel pour la newsletter

Sondage besoins à créer (Thomas, Bernard, Jean-Luc, Valérie, Nicolas, Véronique, Kathy, Sylvain P et Sylvain L**)**

David propose de mettre en œuvre et en ligne le sondage.

- A destination des Codep
- A destination des présidents de clubs
- Des Licenciés ?

Dans l'objectif de rédiger un nouveau PSF

Création de fiches de poste (Valérie / Jean-Luc / Bernard / Véro / Nicolas / Sylvain P / Sylvain L / Kathy**)**

Ces fiches sont à développer de forme ciblée et précise, liées aux sondages des présidents de codep et de commissions

Représentation dans les 3 anciennes régions

Par les 3 vice-présidents dans le suivi des événements

Lors de manifestations, chaque membre du comité (il faudrait être au courant ce qui se fait au niveau national).

Les présidents de commissions doivent faire le relais de l'information.

Subventions

CTAS : Bernard SCHITTLY, Véronique, GOEHNER, Catherine GUILLEMIN (Codep 57), Marielle MASSEL (Codep 88), Katy LAMBINET Club CPS (67), et Michel DUFAUT Club Diodon (67).

ANS : Bernard, Véronique

Grand Est : convention d'objectif sur 4 ans

Recherche de sponsoring et de mécénat (*Thomas, Evelyne, Valérie, Kathy*)

Les subventions risquent de diminuer dans un futur proche, il convient de trouver d'autres moyens de financer nos activités.

Le sponsoring et mécénat est à développer, quelques pistes :

- Suivre les formations du CROS.
- Domaines porteurs à mettre en avant : Environnement, Handisub, Sport Santé
- Connaître le système
- Puiser dans le PSF
- Faire un teaser et donner le lien
- Faire un dossier presse

Environnement et DD (*Olivier BARI, commission bio ? Dominique Leleu, Christelle, Julie, Stéphanie*)

- Référent : **Olivier BARI**
- Collecte les informations
- Se tenir au courant des nouveautés
- Est force de proposition pour nous améliorer et amener des idées
- Prévoit une déclinaison vers les Codep et les clubs (formation des dirigeants)
- Concerne
 - Sport de nature
 - Inclusion
 - Sport Santé
 - Label EcoSub...

Section plongée handisub (*Christelle*)

Une réunion en Visio est prévue avec Jérémy pour définition des rôles et objectifs

Féminisation (*Evelyne, Dominique, Yolande, Christelle, Julie, Kathy*)

- Pas de progression nette
- Nouvelle réflexion à mener
- 35% à atteindre
- Penser mixité, parité

Section plongée jeune (*Valérie, Lahoucen, Dominique, Julie, Evelyne, Christelle*)

- **Oxyjeune : 29 juin 2025 à Neuves-Maisons**
Avec les Pataplouf (communication à développer au niveau des clubs et de la ville)
En parallèle, de l'initiation de jeunes aux différentes disciplines (NAP, Hockey, ...)
Piscine : 400 euros avec signature d'une convention.
Challenge oxyjeune national : 19 octobre à Mulhouse (Illberg).
- **Activités scolaires et universitaire**
Voir ce qui peut être réalisé, malgré la complexité.

Actions de formation des dirigeants (*Kathy, Jean-Luc, Thomas, Valérie, Bernard...*)

Public ciblé :

- Codep
- Présidents de club
- Trésoriers

Format :

- Sous forme de Visio
- En 3 dates en mars

Thèmes :

- En fonction des thèmes dans le recensement
- Évoqués : Compte Amalia, PV d'AG,

Citoyenneté et honorabilité

- Doit faire partie des formations des dirigeants

Création de Vademecum « organisateur d'AG » (*Thomas, Dominique, Sylvain*)

- Existe déjà depuis l'AG de Lingolsheim à améliorer avec les retours d'expérience
- A continuer de développer en intégrant un rétroplanning automatisé

Valorisation du bénévolat (*David, Jean-Luc, Dominique*)

- Des clubs
- Des champions
- Médailles fédérales et JS (suivi et proposition)
- Création d'un trophée
- Autres idées (clips vidéo : Yolande)

Relation avec les commissions (*Médiateur Laurent C*)

Laurent a proposé de continuer ses actions

Gestion des commissions (*Véronique, François et Jean-Luc*)

Mise en place des actions HelloAsso, travail de gestion comptable des commissions

Pass Naage (Véronique, Katy L)

L'objectif fixé est de 150 validations, à date 46 sont certifiés

Inciter les clubs via la newsletter, sur le site, sur Facebook

Faire un mail pour les présidents de club

Action prolongée jusqu'à fin septembre

Sport santé (Bernard)

Il y a quelques mois, réalisation d'une formation nationale à la Gravière du Fort, avec 3 participants du Grand Est

Il convient de réaliser et donner des outils pratiques pour les moniteurs formés.

Maillage territorial (Jean-Luc)

Statistiques à réaliser pour les dossiers de sponsoring, de subvention, la féminisation... (faire des extractions du fichier national)

Professionnalisation :

Création d'une formation pour obtenir un BPJEPS, est-ce que ce sera reconduit ?

Désignation présidence d'honneur

Bernard SCHITTLY (vote à bulletin secret via une application dédiée)

Mise au vote de la présidence d'honneur de Bernard Schittly : approuvé (20 votants, 3 abstentions)

Prochaines dates

- Réunion de comité 15 mars 2025 à Verny toute la journée 9h30-17h
- Réunion de comité 24 mai 2025 à Verny toute la journée 9h30-17h
- Réunion de comité 6 septembre élargie ouverte aux commissions (budget prévisionnel, bilan) à la gravière du Fort
- Assemblée Générale Régionale : 8 et 9 novembre à REIMS.

En l'absence de questions supplémentaires, la séance est levée à 12H40.

Thomas Anth
Président

Kathy Schmitt & Katy Lambinet
Secrétaires de séance

